

NOTA DE PRENSA

José Javier Medina, nuevo presidente del INGITE



El 29 de noviembre acaban de tomar posesión de sus cargos los nuevos miembros electos de la Junta de Gobierno del INGITE (Instituto Nacional de Graduados en Ingeniería e Ingenieros Técnicos de España), siendo José Javier Medina Muñoz, Presidente del Colegio y la Asociación de Graduados e Ingenieros Técnicos de Telecomunicación, el nuevo Presidente del INGITE.

Fueron reelegidos como Vicepresidente del INGITE, Andrés Díez Galilea, Presidente del

Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos Topógrafos y como vocal económico, José Luis Leandro Rodríguez, Presidente del Consejo General del Colegio de Ingenieros Técnicos de Minas. El cargo de Secretaría General lo sigue ocupando Mª Ángeles de Blas.

José Javier Medina, Andrés Díez y José Luis Leandro, después de la toma de posesión, agradecieron y resaltaron la labor del anterior Presidente del INGITE, Emilio Viejo. Se comentaron los resultados y avances alcanzados en los últimos cuatro años, tanto a nivel institucional, mediante las entrevistas y los encuentros con políticos y responsables de la Administración Pública española, como a nivel interno cohesionando actividades de proyección de la ingeniería técnica y el grado, obteniendo el reconocimiento nacional e internacional en el MECES y en el EQF europeo, poniendo en marcha las certificaciones para profesionales, con el reconocimiento a través de ENAC, aportando un cambio radical al rigor presupuestario y obteniendo mejoras en la administración, tesorería, etc.

El nuevo Presidente del INGITE, José Javier Medina, comentó que uno de los objetivos que tiene para esta legislatura es aumentar la visibilidad e influencia del INGITE en las relaciones con las autoridades españolas y europeas, junto con la renovación y demostración palpable del servicio a los ciudadanos por parte de los profesionales de los grados, ingenierías técnicas y arquitectura técnica. Asimismo, crecer, promover mejora de perfiles en posgrados y abrir la institución a nuevos colectivos de Graduados en Ingeniería.

Instó para ellos a sus compañeros de Junta a organizar una sesión urgente de trabajo en el próximo mes de diciembre para elaborar un Plan Estratégico del INGITE, en el cual diseñar, asignar y delegar funciones clave a encabezar por distintos presidentes de las entidades de ingeniería para continuar así con la modernización de esta institución clave en el tejido social y productivo de la economía española.

Por su parte el Vicepresidente, Andrés Diez y el Vocal Económico, José Luis Leandro, quienes han trabajado estos últimos cuatro años con Emilio Viejo, solo tuvieron palabras de agradecimiento por la intensa labor realizada por éste, en defensa de los intereses de la Ingeniería Técnica española y se comprometieron en hacer crecer el equipo que conduzca a los más de 300.000 ingenieros y arquitectos técnicos que representan, a su mayor éxito profesional y rigor al servicio de la sociedad.